

"Rebrote" evidencia que volvieron a entrar al exTeatro Pacífico

Según información recopilada por este medio de comunicación, la mañana de este jueves, a eso de las 12.15 horas, las alarmas del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso (CBV) se encendieron luego de que una llamada alertara sobre un posible "rebrote" en las siniestras inmediaciones del exteatro Pacífico, el inmueble que se incendió el pasado viernes

6 de junio en pleno Barrio Puerto.

Ante esta llamada, dos unidades del CBV debieron trasladarse hasta el lugar antes señalado. A raíz de ello, cabe precisar que la situación no trajo mayores inconvenientes, ya que logró ser rápidamente controlada.

Pese a lo anterior, los hechos volvieron a encender el temor en la Ciudad.

Puerto, ya que, en conversación con el dueño del edificio, Mario Jadue, "es altamente probable que se hayan vuelto a meter".

"Es muy probable que hayan ingresado nuevamente. Yo hablé con la gente de la municipalidad y les dije que tenían que resguardar esto, porque esto se va a convertir en un punto oscuro dentro de Valparaíso", advirtió el

propietario.

En esa línea, agregó que, "ya se quemó todo, no hay nada, ni nadie que pueda cuidarlo, nadie que pueda resguardarlo, nadie que pueda estar ahí por las condiciones en las que quedó el edificio, entonces, si me dicen hoy día que hay gente dentro, a mí ya no me llama la atención, ¿qué podría hacer yo?". ☀



DUEÑO: "ES PROBABLE QUE HAYAN INGRESADO NUEVAMENTE"